Oktober 2010 Ausgabe 104

Zugestellt durch die Post.at! Debitorennummer: 0021039696

Auersbacher Gemeindeblatt Zeit für Gerechtigkeit

SPÖ holt den ersten Platz bei der Landtagswahl!



Dr. Bernhard Koller SPÖ-Gemeinderat

Landtagswahl 2010		
	Land	Auersbach
SPÖ	38,4% (-3,3%)	17,4% (-2,2%)
ÖVP	37,1% (-1,5%)	68,8% (-2,0%)
KPÖ	4,4% (-1,9%)	1,3% (-0,9%)
Grüne	5,3% (+0,6%)	1,7% (+1,2%)
FPÖ	10,8% (+6,3%)	9,6% (+7,9%)
BZÖ	3,0% (+1,3%)	0,7% (-3,8%)
CPÖ	0,7%	0,7%

Liebe Auersbacherinnen, liebe Auersbacher!

Die SPÖ Auersbach erringt historisch gesehen mit 105 Stimmen das stimmenmäßig zweitstärkste Ergebnis bei einer Landtagswahl in der Steiermark. Lediglich 2005 hatte die SPÖ mit 117 Stimmen mehr Stimmen bei Landtagswahlen erreicht.

Vielen Dank für das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernhard Koller

Nachlese zur Landtagswahl 2010

Werte Auersbacherinnen, werte Auersbacher!

Das Ergebnis der Landtagswahl 2010 hat gezeigt, dass die Steirerinnen und Steirer Franz Voves an der Spitze des Landes haben möchten. Zwar verlor die SPÖ in der gesamten Steiermark ca. 3% ihrer Stimmen, dennoch blieb man stimmenstärkste Partei, da die ÖVP auch 1,5% der Stimmen verlor und das historische Tief der Landtagswahl 2005 in der Steiermark noch einmal unterbot.

Das Ergebnis der Landtagswahl 2010 der ÖVP Auersbach war das schlechteste Ergebnis seit 1950! Die SPÖ hingegen fuhr mit 105 Stimmen das zweitbeste Ergebnis aller Zeiten bei Landtagswahlen ein. Der Zuwachs der FPÖ kam in Auersbach nicht überraschend, da die FPÖ seit 1980 bei Landtagswahlen zumeist um die 60 Stimmen in Auersbach erreichte. Das Ergebnis 2005 mit nur 10 Stimmen war das Schlechteste für die FPÖ in Auersbach seit 30 Jahren. Daher war es auch nicht verwunderlich, dass die FPÖ Zuwächse bei der Wahl 2010 zu verzeichnen hatte. Des Weiteren verlor das BZÖ in Auersbach gegenüber der Landtagswahl 2005 - 3,8%. Welcher Landeshauptmann die Steiermark in Zukunft regieren wird, werden wir in den nächsten Wochen erfahren. Eines wurde vom Obmann der ÖVP aber klargestellt, dass der Stimmenstärkste das "moralische" Recht hat, den Landeshauptmann zu stellen. Da das aller Voraussicht nach Franz Voves sein wird, gehen wir davon aus, dass Mag. Franz Voves Landeshauptmann der Steiermark bleiben wird.

Wohle der Gemeinde Auersbach auch gerne machen, wenn er dazu den Auftrag und die Unterstützung des ÖVP Gemeinderates und des Bürgermeisters erhält.

Die SPÖ Auersbach glaubt nicht, dass es sich rächen wird, dass die Gemeinderatswahl mit einer ÖVP Übermacht geendet hat.



So wie es aussieht, könnte der "Rote" Gemeinderat, Dr. Koller, sehr wichtig für Auersbach werden

gemalt wurde.

Für Auersbach wird sich nicht viel ändern. Obwohl das vom Bürgermeister immer wieder in seinen Aussendungen und Briefen als Angstgespenst an die Wand Schließlich gibt es ja im Gemeinderat auch noch einen SPÖ Gemeinderat. Vielleicht muss dann eben dieser die Kastanien aus dem Feuer holen, wenn es darum geht die Gemeindekasse zu sanieren. Aber so wie wir Gemeinderat Dr. Koller von der SPÖ kennen, wird er dies zum

Obwohl es mit einer größeren Unterstützung für die SPÖ natürlich leichter ist etwas zu erreichen.

Eines stellt Koller jedenfalls klar: "Wenn ich einen Auftrag von der Gemeinde bekomme, werde ich diesen auch mit voller Kraft versuchen zu erfüllen. Ich kann aber sicher nicht die Fehler der Vergangenheit ausbügeln."

Die SPÖ Auersbach wird sich auch in Zukunft um die Interessen der Gemeinde kümmern.



Das Ergebnis der Landtagswahl, brachte einen Sieg der SPÖ mit Landeshauptmann Franz Voves

"Einziger SPÖ Gemeinderat wird nun zum Sprachrohr in die Landesregierung nach Graz!"



Holt Gemeinderat Koller nun die Kastanien aus dem Feuer für Auersbach?

Zeit für Gerechtigkeit Ausgabe 104 Seite 3

"Blauer" übergibt Prüfungsausschuss mit € –525.000,—

Das Wahlergebnis der Gemeinderatswahl brachte es mit sich, dass der Prüfungsausschuss nun von der SPÖ geleitet wird. Am 28. September 2010 fand die erste Prüfungsausschusssitzung statt. Dabei wurde dem neuen Prüfungsausschussobmann eine vollkommen "blanke" Gemeindekasse zur Prüfung übergeben. Konkret die Kasse mit € 525.00.— im Minus. Der "alte" Prüfungsausschussobmann der FPÖ hatte weder den Gemeinderat, noch den neuen Prüfungsausschussobmann darüber informiert. Da dieser Betrag weit über dem zulässigen liegt, wäre eine sofortige Nachricht an den Gemeindevorstand, -rat und auch an die Aufsichtsbehörde notwendig gewesen. Dies wurde jedoch verabsäumt. Nun mag es schon richtig sein, dass der alte Prüfungsausschussobmann der FPÖ für dieses Minus Gemeindekasse der nicht verantwortlich ist, dennoch ist er seiner gesetzlichen Meldepflicht nicht nachgekommen. Der Gemeinderat und Prüfungsausschussobmann Dr. Bernhard Koller wird

aber versuchen, dass nicht nur das Versäumnis des "blauen" Gemeinderates zu Konsequenzen führt, sondern auch daran mitzuwirken, dass das große Loch in der Gemeindekasse geschlossen werden kann. Mit der Unterstützung der Landesregierung ist Koller jedoch zuversichtlich, dass man das Unmögliche schaffen kann. Voraussetzung wird aber auch sein, dass die Gemeinde sich auf keine weiteren finanziellen Spielereien einlässt. Koller fordert daher auch ein Umdenken der ÖVP Gemeinderäte!



Eine leere Gemeindekasse wurde dem neuen Prüfungsausschussobmann zur Prüfung übergeben!



Auersbacher Gemeindeblatt

Nun wird man sie in der Gemeinde brauchen: Die SPÖ Auersbach!

Auersbach 105 8330 Feldbach

Telefon: 0664-1702193 E-Mail: spoe-auersbach@gmx.at

So finden Sie uns im Netz www.auersbach.eu

Weiterhin für ein sozialeres Auersbach.





Ein starkes Team für Auersbach: Die SPÖ Auersbach mit Landeshauptmann Mag. Franz Voves (Von Links nach Rechts: Ing. Bernhard Pölzl, Landeshauptmann Mag. Franz Voves, Dr. Bernhard Koller, Elisabeth Novak)

EINLADUNG ZUM PREISSCHNAPSEN

Buschenschank Kickenweiz Auersbach

Sturm und Kastanien

PREISE

- 1. Preis: € 400,--
- 2. Preis: € 200,--
- 3. Preis: € 150,--
- 4. Preis: € 100,--

Weitere tolle Warenpreise!

Eigene Frauenwertung!

Große Tombola!

Samstag, 30. Oktober 2010 ab 16 Uhr

Kartenpreis: € 7,--

Karten unter 0664-1941074, 0664-1702193 oder 03152-4110

